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Цель работы – изучение и совершенствование рекламной деятельности предприятия.
В работе изучены основные теоретические аспекты рекламной деятельности предприятия; исследована рекламная деятельность,выявлены ее достоинства и недостатки, дана оценка; разработана рекламная кампания дляпредприятия.
Разработанная рекламная кампания может применяться в организациях Республики Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса .
Работа содержит 76 страниц текстового материала, 14 таблиц, 8 иллюстрации, 50 использованных источников.
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Work purpose: studying and improvement of  advertizing  activity.
In the paper we study the basic theoretical aspects of advertising activity; studied advertising activity , detected its strengths and weaknesses, evaluated; developed an advertising campaign for the company.
Developed advertising campaign can be applied in organizations of the Republic of Belarus.
The author acknowledges that some of the material correctly and objectively reflects the state of the investigated	 process.
          The work contains 76 pages of textual material, 14 tables, 8 illustrations, 50 of the sources used.
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